

D13-441

Yaoundé, le 28 NOV 2023

## COMMUNIQUE

Le Ministre de la Santé Publique, Dr MANAOUA MALACHIE, informe l'opinion publique nationale que la 2<sup>ème</sup> édition de la **Semaine d'Actions de Santé et de Nutrition Infantile et Maternelle (SASNIM)** de l'année 2023, sera organisée les 8, 9 et 10 décembre 2023 sur toute l'étendue du territoire nationale.

Au cours de cette campagne, les distributeurs se rendront dans les domiciles de porte à porte et dans les écoles, pour administrer **gratuitement la vitamine A aux enfants de 6-59 mois et l'albendazole / mebendazole aux enfants de 12-59mois.**

Afin de faciliter l'accès des cibles aux interventions de cette campagne, les mobilisateurs sociaux sillonneront tous les lieux publics et les concessions dans les quartiers et villages pour informer et sensibiliser les familles.

Des messages essentiels seront également diffusés dans les médias et les plateformes numériques agréées.

Le Ministre invite, par conséquent, les populations à réserver un accueil chaleureux à ses équipes. /-

**TOUTES CES INTERVENTIONS SONT GRATUITES !!!!**



*Dr. Manaoua Malachie*

DAB-441

Yaounde, the.....

28 NOV 2023

RADIO/ PRESS RELEASE

The Minister of Public Health, **Dr MANAOUA MALACHIE**, hereby informs the general public that the 2nd edition of the **Maternal and Child Health and Nutrition Action Week (MCHNAW)** for the year 2023, will be organized on **December 8, 9 and 10, 2023** throughout the national territory.

During this campaign, distributors will go door-to-door to homes and schools to **give free vitamin A caps to children aged 6 to 59 months, and deworm with tablets of albendazole or mebendazole children aged 12 to 59 months.**

To facilitate access to the campaign's interventions, social mobilizers will visit all public places and concessions in neighborhoods and villages to inform and sensitize families.

Key messages will also be broadcast in the media and on approved digital platforms.

The Minister therefore invites the population to give his teams a warm welcome. /-

**ALL THESE INTERVENTIONS ARE FREE OF CHARGE!!!**



*Dr. Manaouda Malachie*